

Akt, Skulpturen und Blumenbilder

MAZ
2014.04.17

Heidi Langstädtler und Gottfried Weider stellen im Kreativ-Verein aus

Von Judith Meisner

Schönwalde-Glien – Heidi Langstädtler und Gottfried Weider malen seit ihrer Kindheit, heute gemeinsam in der Malgruppe des Kreativ-Vereins Schönwalde und am liebsten in Pastell. Da lag eine Doppelausstellung nahe, sie ist jetzt in Schönwalde-Dorf zu sehen. Vor allem Landschaftsmotive und Blumenstillleben hängen an den Wänden der Galerie.

„Heidi Langstädtlers Bilder schätze ich sehr, und sie ergänzen sehr gut meine Malerei“, sagt Gottfried Weider. Seine Malfreundin hat auch Keramiken beigeleert, kleine Figuren sitzend, liegend oder kauern und mit einer dunklen, schimmernden Glasur überzogen. In Hamburg aufgewachsen, begann Heidi Langstädtler im hohen Norden auch zu malen. Seit Jahrzehnten besucht sie Kurse in Volkshochschulen und in privaten Malinstituten. Doch dachte sie nie daran, die Kunst zum Beruf zu machen, stattdessen wurde sie Kauffrau. Im Jahr 2000 kam die Künstlerin nach Falkensee, „Der Liebe wegen“, sagt sie. Im Havelland sind ihre Bilder bekannt, denn sie fuhr bei allen Malreisen der Gruppe von Uwe Beckmann mit und nahm an den anschließenden Ausstellungen teil.

Gottfried Weider hatte schon als Schüler gute Noten im Kunstunterricht. Seitdem der ehemalige Sozialpädagoge im Ruhestand ist, widmet er sich der Malerei. „Es ist ein Halbtagsjob mit etwa 20 Stunden in der Woche“, sagt er. Wichtig ist für den 65-Jährigen, dass er noch Zeit für seine fünf Enkelkinder hat. Von Spandau nach Wuster-



Heidi Langstädtler neben einem Akt-Gemälde.

FOTO: JUDITH MEISNER



Blumen von Gottfried Weider.

mark ins Havelland gezogen, findet Gottfried Weider hier seine Motive in der Landschaft oder im eigenen Garten. Mittlerweile hat er sich auf Kirchen spezialisiert. Am Tag des Offenen Denkmals wer-

Gemalt und getöpfert

Die Doppelausstellung läuft bis zum 25. Mai, geöffnet ist dienstags und mittwochs von 15 bis 17 Uhr, donnerstags von 15 bis 21 Uhr, sonnabends und sonntags von 10 bis 12 Uhr im Kreativ-Haus Dorfstraße 7 von Schönwalde-Dorf.

Weitere Ausstellungen in der Galerie zeigen Fotografien von Klaus Brenneisen, Malerei von Barbara Nemetz, Bilder und Keramik von Christine Link, Juliane Gansen und Hannelore Scharfenorth.

den seine Bilder in der Priorter Kirche zu sehen sein. Für die nächste Malreise des Kreativ-Vereins hat er sich ein ganz typisches Motiv in Brandenburg ausgesucht: Gottfried Weider will Alleen malen.